

HERZLICHEN DANK

Wir möchten uns bei allen, die uns in der Zeit des Abschiednehmens und in der Zeit der Trauer begleitet und uns auf so vielfältige und liebevolle Weise bedacht haben, sehr herzlich bedanken. Es ist schön zu wissen, dass man auch diesen Weg nicht alleine gehen muss.

Friedy Sulzer-Keller

DANKE

- an die tiefgründige und einfühlsame Abschiedspredigt von Pfarrer Bänziger
- der musikalischen Begleitung
- dem Pflegepersonal vom Hirzelheim Regensburg
- Herr Dr. Fatzer
- allen Verwandten und Freunden für all die liebevollen Umarmungen
- den grosszügigen Spenden für späteren Grabschmuck und an das Hirzelheim
- allen, die unser liebes Muetti auf dem letzten Weg begleitet haben

Wir vermissen sie sehr

Die Trauerfamilien

Riedt, im Dezember 2017

